
 

 

JOIN HEARTS TOGETHER!     つなぐチカラで、未来へ。 

高校総体 男子優勝チーム 愛工大名電高校 

 
北川祐介監督コメント 
——全国大会出場を決めてどんなお気持ちですか？ 

 選手たちが入学してから全国大会に行けていなかったので。3 年生たちがその責任を果たしてくれてうれしいです。 

 

——星城戦はうまくブロックから攻撃につなげました 

 もうちょっと上から抜かれるかなと思っていましたが、ブロックがよく頑張って引っ掛けてくれて。チャンスをもら

えて、そこからうまくクイックを使うことができました。 

 

——全国大会での目標を教えてください 

 そこまでの話はまだ選手とはしていません。３年連続で（全国大会に）出ていたころは、予選前から全国を見据えて

戦っていましたが、コロナ禍になってからはそこまで考えられずにチームづくりを進めてきたので。これから話したい

と思います。 

瀧澤舜斗主将コメント 

——優勝したお気持ちを教えてください 

ずっと目指していたところなので、素直にうれしいです。  

 

——山場となった星城、大同大大同戦はどんな気持ちで臨みましたか？ 

 試合前から向かっていく気持ちを忘れないようにしていました。常にどん 

な場面でも我慢して一歩も引かずにやっていくことが自分たちのやってきたことなので。しっかり我慢しつつ、相手に

向かっていくことができたと思います。  

 

——まだ全国大会のイメージは湧かないかもしれませんが、どんな大会にしたいですか？ 

 初めてなので、全員で楽しんで、一つでも上にいけるようにしたいです。引き続き向かっていく気持ちを忘れずにや

っていけたらと思います。  


